

Mitsubishi i-MiEV beim G20-Gipfel

Die Administration des Präsidenten der Russischen Föderation erwarb 70 Mitsubishi i-MiEV, die beim G20-Gipfeltreffen der zwanzig wichtigsten Industrie- und Schwellenländer am 5. und 6. September 2013 in St. Petersburg im Shuttledienst für Staatschefs und VIP-Delegationsmitglieder zum Einsatz kommen sollen.

Der G20-Gipfel bietet eine hochkarätige Plattform, die Mitsubishi-EV-Antriebstechnologie darzustellen – mit Elektrofahrzeugen wie dem i-MiEV ebenso wie mit dem Plug-in Hybridmodell Outlander PHEV, dessen Markteinführung in Europa unmittelbar bevorsteht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Mitsubishi i-MiEV beim G20-Gipfel in St. Petersburg.